EL OCCIDENTAL

Miércoles 17 de julio de 2019

Dictamen de la UdeG ahora será ecológico

VÍCTOR CHÁVEZ OGAZÓN

La impresión de 3 millones 312 mil 900 hojas, lo que equivale a 1.4 toneladas que, a su vez, equivalen a 276 árboles, es la parte más significativa del ahorro que tendrá la Universidad de Guadalajara al omitir la publicación de los dictámenes de admitidos, que ya no aparecerán en la Gaceta Universitaria y en cambio serán electrónicos.

Con esta medida, la máxima casa de estudios dejará de gastar la suma de 800 mil pesos cada año, lo que se destinará al Plan de Austeridad con el que se combaten las asimetrías en centros escolares.

La opción ahora para los estudiantes es consultar los resultados que se publicarán vía digital en la página de Control Escolar SIIAU (Sistema Integral de Información y Administración Universitaria), y en La gaceta digital.

El rector general de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí, el martes pro la noche -así lo consignó EL OCCIDENTAL en sus redes sociales- y hoy **La opción** ahora para los estudiantes es consultar los resultados que se publicarán vía digital en la página de Control Escolar SIIAU

abunda: "En la Universidad tenemos una filosofía que nos rige y nos da sentido: proteger el medio ambiente, vivir en armonía con la naturaleza y, sobre todo, actuar para cuidarla. Debemos tomar conciencia de que el uso de papel es cada vez más obsoleto. Genera un impacto al medio ambiente y lo podemos reemplazar por lo electrónico. En un mundo donde casi todo lo podemos hacer vía electrónica: trámites, compras, transferencias bancarias... resultaría ilógico que sigamos aferrados a dañar al ambiente cada ciclo escolar con el gasto de papel que esto generaba", expresó el Rector General de la UdeG, doctor Ricardo Villanueva Lomelí.